

DBC c'est quoi ?

Le Dexter Basketball Club Inc. est une organisation à but non lucratif fondée en 2017. Nous offrons du basketball récréatif et compétitif pour les jeunes et adultes à travers des formations, des ligues, des camps et des tournois. Nous enseignons des compétences de vie importantes tout en intégrant la fierté, la passion et le plaisir pour favoriser le développement des enfants.

Dexter Basketball Club Inc. is a non-profit organization founded in 2017. We offer recreational and competitive basketball for youth and adults through training, leagues, camps, and tournaments. We teach essential life skills while incorporating pride, passion, and fun to support children's development.

Camp d'été DJBC-c'est quoi

Au DJBC, les joueurs participeront à des exercices de développement des compétences, des activités de renforcement d'équipe et des compétitions amicales favorisant la croissance individuelle. Au-delà des fondamentaux du basketball, nous mettons l'accent sur l'importance de la fierté, de la passion et du plaisir afin de former les leaders de demain.

At DJBC, players will participate in skill development drills, team-building activities, and friendly competitions that promote individual growth. Beyond basketball fundamentals, we emphasize the importance of pride, passion, and fun to develop tomorrow's leaders.



CAMP DE BASKETBALL DEXTER JOHN 2025



**JUEZ • RESPECTEZ •
S'AMUSEZ**



514-312-0348
development@dbcmtl.org
www.dbcmtl.org

30 ANS D'EXPÉRIENCE

WWW.DBCMTL.ORG

SEMAINE / WEEKS			HORAIRE DE LA JOURNÉE / DAY PLAN	
Semaine / week 1	23 au 27 June	23 to 27 june	7h30 - 9h00	Service de garde / Day care
Semaine / week 2	30 Juin - 4 Juillet	30 Juin - 4 July	9h00-9h15	Bienvenue / Welcome
			9h15-10h15	Ateliers / Stations
Semaine / week 3	7 - 11 Juillet	7 -11 July	10h15-10h30	Pause / Break
			10h30-12h00	Ateliers / Stations
Semaine / week 4	14 - 18 Juillet	14 - 18 July	12h00-13h00	Dîner / Lunch
			13h15-14h00	Ateliers / Stations
Semaine / week 5	21 - 25 Juillet	21 - 25 July	14h15-16h00	Partie / Games
			16h00-18h00	Service de garde / Day care
Semaine / week 6	28 Juillet - 1 Août	28 July - 1 August		
Semaine / week 7	4 - 8 Août	4 - 8 August		

POUR LES
FILLES ET GARÇONS
7 À 16 ANS



PRIX / PRICE

220 \$/SEMAINE
sans service de garde

270 \$/SEMAINE
avec service de garde

COMPETENCE AQUISE



L'ESPRIT D'ÉQUIPE



ESPRIT DE COMPÉTITION.



HABILETÉS MOTRICES

EMPLACEMENT / LOCATION

École des Timoniers

3805 Rue des Marins,
Saint-Catherine, QC J5C 1z9